



## 第9号

桜の開花とともに新年度が始まりましたね。新生活をスムーズに始められるよう、ユニフォーム屋の私たちはがんばり時です。たくさんの希望を抱いたフレッシュな皆さんにお会いできる春は特別で、とても楽しみにしている季節であります。それでは今月も、今年度も、よろしくお願ひ致します。

新社会人おめでとうございます

採寸は男女に分かれて、合宿研修の施設で行われました。厨房用の白衣、販売スタッフ用の制服、そして通勤用スーツのサイズを合わせます。



着慣れないスーツや、初めて手に取る白衣に『着方はこれでいいのかな? このユニフォームを着てどんな仕事をするんだろう?』と、和気あいあいと会話をしながらの採寸でした。



長年お付き合いいただいている  
(株)むさしさんへ、今年も新入社員さん  
の採寸へ行ってきました。



皆さんのハキハキとした元気な声を聞くと、初心を思い出します。たくさんのことを見習う素直さや、新しいことに挑戦する気持ちを感じ、私たちも負けないように"がんばろう!"とパワーをもらっています。

むさしさんでは入社式後すぐに1週間の合宿研修が行われ、研修後それぞれの店舗へ配属されます。きっと、お店に立っている今は顔つきも変わり、採寸したユニフォームを着こなしているのだろうなと思います。



通勤時は全員スーツを着用します。家を出た時から仕事へと気持ちを切り替えてほしいとの思いから、新入社員へ贈られます。ユニフォームへの経費が削減されている昨今、仕事に直接使用しない制服を支給されることに、社員を家族のように想うあたたかい気持ちを感じました。



## 今月のWAKABA人

藤村 昭夫 (ふじむら あきお)  
総務部 部長 2006年6月入社

1977年12月10日生まれ  
射手座 / O型

【2017年の目標】  
年間で10回キャンプに行くこと。



キャンディーズが普通の女の子に戻ったその年の瀬、自然豊かな庄原市東城町に元気な男の子が誕生しました。スクスクと育ち39年。

趣味はキャンプ、山登り、温泉巡り、スノーボードとアウトドア派。そんな彼ですが、本社事務所で総務として、事務や経理などのデスクワークを担当しています。特技は『早寝』。どこでも横になると3分以内に寝られるという、のび太君のような伸びやかさと、環境の変化に強いタフさを兼ね備えています。

ブログではフジムーと呼ばれていますが、学生時代は『ふじちゃん、あきおさん、周さん、エスパー』などと呼ばれていたそうです。"料理の鉄人"世代ですね。

好きな食べ物はイタリアンなナポリ風ピザ。もちもちした食感がたまらなく美味しいそうです。

お酒はほどほどに嗜みます。ゆっくり飲める日本酒が好きだそうですが、ワインのイメージです。社内の飲み会では、いつの間にかおしゃれな飲み物を手にしています。

彼を単語で表すと『しれっと』。  
いつも平然とスマートで、ユーモアを忘れない。安心できる存在です。

自己紹介でした。 b y いまだ

